

Número 3, 11 de diciembre de 2019

MENSAJE DEL DECANO

Hemos celebrado, con gran éxito entre el alumnado, las Jornadas de la Facultad. Quiero agradecer a Francisco Amador y a la [Cátedra de Medioambiente y Desarrollo Sostenible \(ApS\)](#) su colaboración especial para organizar el día que dedicamos al Aprendizaje-Servicio (ApS). También quiero agradecer muy especialmente a los ponentes, al alumnado voluntario, al profesorado, al personal de conserjería, grupos y ONGs que nos acompañaron en unos días de celebración de lo que somos.

Quiero también felicitar al profesorado que facilitó, permitió y empujó a su alumnado a venir a las jornadas. Gracias, compañeros y compañeras.

Un cordial saludo
Plácido

Contenido

MENSAJE DEL DECANO	1
JORNADAS DE LA FACULTAD	2
ACTIVIDADES DEL SOIA	2
PROGRAMA INTERUNIVERSITARIO DE DOCTORADO EN EDUCACIÓN	3
ERNESTO RODRÍGUEZ ABAD	3

JORNADAS DE LA FACULTAD



Las Jornadas de la Facultad llevaban este año el lema “La educación con compromiso”. Durante dos días se habló del Aprendizaje servicio, el futuro del trabajo o la educación en Canarias. Se organizaron distintos talleres y tuvimos ponentes de aquí y de la península que dieron realce a la celebración.

A lo largo de los dos días asistieron, en diferentes momentos, hasta un máximo de 346 personas, con una media de asistencia por actividad de alrededor de 60 personas.

Las valoraciones emitidas por los asistentes han sido muy positivas tanto por el interés como por la novedad, la utilidad formativa de los contenidos de las charlas o la organización de estas. En general, el grado de satisfacción de los asistentes a las jornadas ha sido muy alta.



ACTIVIDADES DEL SOIA



Desde el inicio del curso 2019-2020, el Servicio de Orientación e Información al Alumnado (SOIA) viene llevando a cabo tareas de información, atención y orientación al alumnado de la Facultad de Educación. En el SOIA participan un equipo formado por profesorado de la Facultad y distintos estudiantes colaboradores. En la sede del Servicio, situada en la primera planta del Módulo

B, un grupo de alumnas colaboradoras (mentoras) de distintas titulaciones de grado y posgrado atienden las consultas del alumnado de la Facultad. Hasta el momento **se han atendido 130 consultas**, unas realizadas de manera presencial en el horario de atención del Servicio y otras a través del chat online al que se puede acceder a través de la página web del Servicio (<http://soia.webs.ull.es/jsoia/index.php>), por correo electrónico o por

teléfono. La información que vienen solicitando los estudiantes tiene que ver con localización de espacios, procesos de matrícula, becas, convalidaciones, cursos de formación, etc.

En estos primeros meses del curso, **el SOIA ha organizado dos charlas informativas**. El 9 de octubre tuvo lugar la charla “*derechos y deberes del alumnado universitario*” impartida por la Asesora Jurídica Rocío Medina del Vicerrectorado de Estudiantes de la ULL. Se presentó y se hizo hincapié en algunos requisitos normativos de interés para el alumnado (convocatorias, cambios de turno, permanencia, etc.). La actividad, dirigida a todo el alumnado de la Facultad y en la que participó el alumnado del POAT de primer curso, tuvo una magnífica acogida, puesto que a juicio de los estudiantes se aclararon dudas de mucha importancia en relación con los estudios que están cursando.

Asimismo, el 6 de noviembre de 2019 se realizó la charla informativa sobre “*Planificación del trabajo académico*” que desarrolló la Asesora Educativa del SIO del Vicerrectorado de Estudiantes Rosalía Mendoza. El contenido de la charla se centró, sobre todo, en cómo planificarse y gestionar el tiempo dedicado al estudio. Hubo también buena participación por parte del alumnado de primer curso de la Facultad de las distintas titulaciones.

PROGRAMA INTERUNIVERSITARIO DE DOCTORADO EN EDUCACIÓN

El pasado 29 de noviembre la Escuela de Postgrado y Doctorado de la ULL convocó a las dos Facultades de Educación de la ULL y la ULPGC para revisar el documento sobre el programa que se va a presentar a la ANECA para la puesta en marcha del Doctorado Interuniversitario en Educación. Las dos universidades celebramos la puesta en marcha de este programa que beneficiará la investigación en educación en Canarias.

ERNESTO RODRÍGUEZ ABAD



El Ayuntamiento de Los Silos ha homenajeado a nuestro colega Ernesto Rodríguez Abad poniendo su nombre a la biblioteca municipal. Nos unimos al merecido homenaje de nuestro compañero. Tenemos buena constancia en esta facultad de la dedicación de Ernesto (Tito). No hay que olvidar que creó el grupo Troysteatro o la Noche de la Cuentos en la antigua Escuela de Magisterio. ¡Enhorabuena, Tito!

ISSN: 2792-4084

DOI: <https://doi.org/10.25145/j.ecos.2019.03>

Edita: Facultad de Educación, Universidad de La Laguna

Dirección: C/Pedro Zero, s/n. Edificio Central, apartado 456.

38200, San Cristóbal de La Laguna. S/C de Tenerife